



Seebrücke aktuell am 02.Juni 2009



Mittlerweile ist auch das gegenüberliegende Brückenlager ausgeschalt und man erkennt nun schon das Brückenprofil.

Allein die grauen Betonklötzer sind aber noch lange nicht alles.

Rechts und links die kommenden Straßenanbindungen, Anböschungen und natürlich die Brücke selbst werden dann später ein imposantes Bild abgeben.

Auf jeden Fall ist schon mal das Baudatum in dem Beton erkennbar, so daß die Fertigstellung in diesem Jahr zu erwarten ist.

Zur Zeit wird intensiv am Eisengeflecht für die nächste Betonschüttung an der Brückennordseite gearbeitet.

Hier wird dann das Sieltor zum Schutz gegen künftige Hochwasser seinen festen Standort finden.